

Budget = Réussite ? - 1/1

Le budget d'un club est-il synonyme de sa réussite? C'est la question que nous nous sommes posée sur france-jeune.net, et, évidemment vous répondrez que non. Et vous n'auriez pas tout a fait tort...

Le budget d'un club est-il synonyme de sa réussite? C'est la question que nous nous sommes posée a france-jeune.net, et, évidemment vous répondrez que non. Et vous n'auriez pas tout a fait tort...

Bien sûr l'importance du budget n'est pas proportionnelle à la réussite d'un club mais peut-il influencer un choix tactique, un choix de joueur... enfin bref le nombre de victoire! Pour reprendre un dicton célèbre, l'argent fait-il le bonheur, dans le milieu footballistique?

NON si l'on prend le cas de Lille: petit budget comparé au PSG ou Marseille par exemple. Mais il n'empêche que Lille fait son petit bonhomme de chemin en d1 et finit par mettre une bonne raclée a pas mal de club dont le budget n'a rien à voir. Mais l'on peut aussi considérer que OUI: Prenons par exemple Manchester United au budget avoisinant les 1 Milliard de franc (quand même), qui peut se vanter de posséder une équipe pas mauvaise (excusez l'euphémisme!) Et qui au passage se permet de tenter la grande aventure de la bourse. Ce qui peut être très bénéfique pour le club si l'on réfléchit bien: En effet plus le club sera riche, plus il pourra se payer du bon matos, un bon entraîneur, et des joueurs qui se valent! Et ceci est valable pour tout les clubs.

Donc l'argent ne fait pas le bonheur... mais elle y contribue? Pas tout a fait non plus. Il ne faut pas oublier qu'il n'y a pas que l'argent sur terre et que ce qui compte avant tout chez un sportif c'est son amour du jeu, sa conviction, son envie de gagner (envoyer les violons) et surtout, le fait que l'équipe soit soudée! Car ce qui fait la force des petites équipes c'est que les joueurs sont avant tout des amis. Leur motivation fut le plus grand entraînement que tout l'or du monde pouvait leur apporter !

Résumons : Pour des bons joueurs il faut qu'ils soient motivés, mais la motivation ne fait pas le niveau, et pour avoir de bon joueurs il faut de l'argent, mais l'argent ne fait pas la motivation. Moi je comprends maintenant que les dirigeants se cassent la tête à la période des transferts. Enfin si vous voulez créer votre club de foot (ou autre) sachez donc qu'il faut du courage et de la motivation. Mais de nos jours sans moyens financiers... il faut y croire fort quand même!